

1^{er} Rally Art à l'Alexandra Palace
First Rally Art at Alexandra Palace

.....
 BRICE LECHEVALIER



Point de ralliement de la première édition du Rally Art, ce palace 5 étoiles situé dans un château du 17^e siècle de l'Ouest de la France a accueilli 110 participants de plusieurs pays, alignant 50 voitures de prestige dont 28 Porsche. Le dernier soir, ces passionnés de mécanique ont pu notamment découvrir la série limitée du Fine Watch Club, la Singer Reimagined Cocktail Timer. Parmi les collectionneurs figuraient les organisateurs du Tour de Corse Historique, du salon Memoria Mecanica et du rallye Loasis, tous séduits par ce concept mêlant art, belles voitures et horlogerie et dont GMT est partenaire média. L'édition 2024 s'annonce encore plus belle. 📺



Fondateur du Rally Art avec son associé Julien Gobin, Cyril Cintas est aussi connu sous son nom d'artiste Watchpassionner. The founder of Rally Art with his partner Julien Gobin, Cyril Cintas is also known by his artist's name Watchpassionner.



Aptly described as the rallying point for the first edition of the Rally Art event, this 5-star palace hotel located in a 17th-century château in western France welcomed 110 participants from several countries, competing in 50 prestigious cars including 28 Porsches. On the final evening, these mechanical enthusiasts were able to discover the Fine Watch Club's limited-edition Singer Reimagined Cocktail Timer. Among these collectors were the organizers of the Tour de Corse Historique, the Memoria Mecanica trade show and the Loasis rally, all of whom were won over by this concept combining art, fine cars and watchmaking, of which GMT is a media partner. The 2024 edition promises to be even more beautiful.